

## Jahresbericht 2017

### Morgenturnen

Der Wechsel ins Kirchgemeindehaus für unsere beiden Morgen-Turnstunden hat sich definitiv gelohnt: seit langem war es wieder einmal ein Jahr ohne Ärger mit der Schule, was den Vorstand sehr entlastet.

### Sondereinsätze

Zehn Personen (Turnerinnen und deren Männer und Partner) haben für einen zusätzlichen Zustupf in unsere Vereinskasse gesorgt: als Helfer beim **Gigathlon** im Juli haben sie in Uster eine Festwirtschaft betrieben: Würste, Teigwaren, Pommes zubereitet, Getränke herausgegeben und die Kasse betreut. Es war ein tolles Erlebnis, teilweise aber auch ein anstrengender Tag! Ein herzliches Dankeschön den Helferinnen und Helfern dieses Tages.

Immer wenn der **Chilbi-Kuchenverkauf** auf einen Montag fällt, profitieren wir vom Gwerbler-Zmittag. Zum Dessert werden nämlich unsere Kuchen angeboten und damit hat man schon einmal ein paar hundert Franken auf sicher. Zudem war das Wetter perfekt: nicht zu heiss, kein Regen, so dass wir alle Kuchen verkauften! Oder wie Barbara Engi sagt: „au s'letschte Brösmeli isch weg gsi“. Wir sind mit den Einnahmen mehr als zufrieden – ein paar Kuchen mehr aus den Backstuben unserer Mitglieder hätten wir aber doch sehr gerne entgegengenommen, so hätte der Vorstand ein bisschen weniger backen müssen... Vielen Dank allen Helferinnen am Stand und allen Kuchenlieferantinnen, unserem Organisationsteam Iris Kuster und Barbara Engi sowie Ursi Baumgartner fürs Entgegennehmen der Kuchen.

### Leiterinnen

Nicht fehlen darf auch dieses Jahr ein grosser Dank an unsere Leiterinnen. Wir sind sehr froh, dass ihr unserem Verein so treu seid. Und – das kann ich mit grosser Freude sagen – ihr werdet sehr geschätzt! Vielen Dank, dass ihr uns jede Woche fit haltet!

### Offizielle Termine 2017:

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

17. Januar	GV Männerturnen Zollikerberg	leider nicht möglich, da über Mittag
07. März	GV Frauenturnverein Zollikon	Sabina Stucki
20. März	Ordentliche Kartellversammlung	Sabina Stucki / Renate Diener
29. August	Präsidentenkonferenz Vereinskartell	Sabina Stucki / Renate Diener

## Vereinsaktivitäten

Auf dem Greifensee starteten wir dieses Jahr mit dem **Geburtstagsausflug**. Die Schifffahrt wurde von allen sehr genossen – zu erzählen hatten wir uns auch viel. Anschliessend gab es einen Zvieri im Restaurant Schiffplände. Das herrliche Wetter hatten wir für diesen Tag auch bestellt – es stimmte alles. Von den sieben Eingeladenen waren mit dabei: Dorli Hangartner, Margrit Wepfer, Vroni Seitz und Maria Saluz. Herzlichen Dank an Prisca Wachter, auch dieses Jahr meine Organisationshilfe und Begleitperson.

Die diesjährige **Sommerwanderung** führte uns dem rechten Reuss-Ufer entlang von Bremgarten über das Kloster Gnadental nach Mellingen. Am Morgen noch etwas kühl, wurde es ein herrlicher Septembertag. Das Mittagessen konnten wir sogar im Garten des Restaurants vom Kloster geniessen. Zehn Frauen waren dabei und konnten sich am Ende bei der Organisatorin Silke Dünner bedanken. Auch ich sage: herzlichen Dank Silke, es war eine wunderschöne Tag!

Der „**Chlauchöck**“ wurde dieses Jahr von der Montagabend-Gruppe organisiert. Für einmal waren nur gut dreissig Mitglieder dabei – woran es wohl lag? Die Anwesenden haben den Abend auf jeden Fall sehr genossen – das rege Plaudern ist der Beweis dafür! Herzlichen Dank an Vreni Rubin und Brigitte Hager sowie allen anderen Helferinnen der Montagabend-Gruppe. Die Schwarzwäldertorte (fehlt nie, wenn Vreni ein Dessert bringt) und auch die anderen süssen Verlockungen waren traumhaft!

## Ausblick

An unserer letzten Vorstandssitzung haben Stephanie Theobald und Renate Diener ihren Rücktritt aus dem Vorstand per GV 2019 bekannt gegeben. Verständlich, sind sie (wie wir alle) nun schon einige Jahre mit dabei. Somit wird es in den nächsten Jahren einige Wechsel im Vorstand geben. Wir machen uns auf die Suche und sind zuversichtlich, neue Kräfte für den Vorstand zu Gunsten unseres Vereins zu gewinnen!

Ein grosses Dankeschön wieder einmal meinen Vorstandskolleginnen für ihren Einsatz in ihrer Freizeit für das Frauenturnen Zollikerberg. Und auch allen, die noch nicht speziell erwähnt wurden, sich aber in irgendeiner Weise für den Verein eingesetzt haben.

Nun wünsche ich Euch allen und Euren Familien frohe Weihnachten und fürs neue Jahr nur das Beste. Auf dass es ein erfreuliches und gesundes 2018 wird!

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Dezember 2017